

29/9/23

GRUPO
MUNICIPAL



DOS HERMANAS

RUEGO GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Pleno Ordinario 29 de septiembre de 2023

Por norma general leemos para obtener información, para aprender, para comunicarnos, para enriquecer nuestra cultura o simplemente por ocio.

La lectura es también un instrumento de socialización y contribuye a crear en nosotros el conocimiento y también el espíritu crítico. Todo ello forja nuestra personalidad y nuestra identidad.

Por estas razones es deseable estimular el hábito de lectura entre nuestros niños y adolescentes ya que además de enriquecer su vocabulario se desarrolla la imaginación, la concreción y la creatividad.

Con este objetivo la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional ha incluido en el currículo escolar desde este curso, como elemento transversal tanto en educación primaria como en secundaria obligatoria, 30 minutos de lectura obligatoria planificada al día.

Seguro que será un gran bien para nuestros niños y adolescentes, al que debemos contribuir todos, desde nuestra posición.

Es por esta razón por la que le propongo a este ayuntamiento, y pido su colaboración, para estimular desde el ámbito municipal la afición por la lectura, en cualquier soporte, pero especialmente en medio físico.

Seguro que muchos de ustedes recuerdan el biblio-bus que acercaba barrio a barrio la lectura a muchos niños de Dos Hermanas entre 1989 y 1994.

La sociedad ha cambiado y la tecnología ha evolucionado, pero seguro que retomar esta biblioteca móvil sería una acción muy valorada por

todos los vecinos, especialmente por nuestros escolares y también por los mayores de nuestro municipio

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente RUEGO:

- Retomar el bibliobus de Dos Hermanas, para estimular y acercar la lectura a todos los rincones del municipio.

P. C Ana Chocano Román.
Portavoz Grupo Popular

Secretaría Social San.

